



ENCUENTRO EN PALACIO NACIONAL

# Poder judicial, tema de reunión con congresistas de EU

POR ERNESTO MÉNDEZ

ernesto.mendez@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que la reforma al Poder Judicial fue tema de su reciente reunión con congresistas de Estados Unidos en Palacio Nacional.

“Estuvieron conmigo legisladores de EU y fue una pregunta, también a partir de la manipulación: ‘¿Qué está pasando con el Poder Judicial?’, nada, lo que está pasando es que se busca que los jueces, magistrados, los ministros sean electos por el pueblo, porque eso es la democracia, y se les está dando la oportunidad a ellos de que participen”, respondió.

En su conferencia de prensa matutina, López Obrador refirió que en su encuentro de más de cuatro horas con legisladores demócratas y republicanos puso tres ejemplos de cómo los jueces han beneficiado a presuntos delincuentes aplicando en ocasiones el llamado *sabadazo*, como las liberaciones de Caro Quintero, Abraham Oseguera *Don Rodo*, hermano del líder del Cártel Jalisco Nueva Generación, y Luis Antonio Yépez, hijo del líder del Cártel de Santa Rosa de Lima en Guanajuato.

“Hace poco, les comento, el hermano del líder de una organización que seguramente ustedes conocen o han oído hablar de ella, que se llama

Jalisco Nueva Generación, el hermano del dirigente es detenido, y un juez ordena que se le libere, y se le tiene que dejar en

libertad en 24 horas, y el juez no duerme hasta sale de la cárcel este señor.

“Bueno, hace 15 días —esto se los planteé—, el hijo de uno de los dirigentes más importantes de la delincuencia en Guanajuato, igual, un juez, también un sábado, ordena que se le libere, y está pendiente, no duerme y amenaza a los encargados de la cárcel, que, si no obedecen la resolución, van a ser sancionados, y los sanciona porque se pasa el tiempo, una hora, dos horas, de lo que él había otorgado como plazo para liberarlo, creo que los multaron con 25 mil pesos”, relató.

López Obrador agregó que, por cuestiones de tiempo, ya no pudo hablar con los congresistas estadounidenses sobre cómo los jueces amparan a las grandes empresas eléctricas, de cómo guardan expedientes contra grandes evasores fiscales o cómo violan la Constitución cobrando cuatro veces más salario que el Presidente.

EL DATO

## Diálogo

El presidente López Obrador también comentó con los congresistas estadounidenses el trabajo desplegado durante su sexenio y resaltó la buena relación entre nuestro país y Estados Unidos, de acuerdo con lo informado por la canciller Alicia Bárcena.